
“演得太好了，这样我
们的春晚就成功一半了！”

在前天下午的第五次彩排
中，总导演金越看到“山丹
牛” 的小品后发出了这样
的感叹。与上次亮相的顺序
完全不同，作为王牌人物赵
本山的小品《策划》安排在
了第26个节目出场，这次

牛群没有忘词，现场的观众
都看得出，“山丹牛”的配
合渐入佳境，笑声阵阵。

金越现场的点评中还
表扬了牛群，认为他比第一
次表演放开了许多。牛群含
着泪花接受了央视的采访，

他说：“赵本山和宋丹丹是
我的救命恩人，虽然我当他
们的配角，我也心甘情
愿。”赵本山和宋丹丹在一
旁还一个劲儿劝牛群，老赵
接着牛群说，“牛哥，别这
么说，你都快60的人了，以

前的作品那么好，说明你有
功底。”现场的情形十分感
人。 !"#$
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“我在仰望，月亮之
上，有多少梦想在自由地飞

翔……” 由凤凰传奇组合
演唱的《月亮之上》去年红
遍街头巷尾，还登上了
2007年央视春晚的节目
单。然而近日有歌迷发出公
开信呼吁抵制这首歌上春
晚，因为其旋律涉嫌抄袭英

国组合 Blue的旧作《All
Rise》。央视春晚在调查后
发现这首歌有19处涉嫌抄
袭，决定撤下该节目。
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英国超级组合Blue在

2001 年 推 出 的 《All
Rise》非常流行。歌曲《月
亮之上》于 2005年面世，
把经典的民歌元素与电子
音乐相结合，被广泛传唱。
但从去年年初开始，不断有
网友在各大音乐论坛中提出

质疑，指责《月亮之上》涉嫌
抄袭英国组合Blue的作品
《AllRise》，指出“曲调感
觉几乎完全模仿，特别是和

声部分和Rap”。直到近日
《月亮之上》入选央视春晚
节目单，一位歌迷写信向媒
体投诉，关于这首歌曲的非

议才引起了广泛的注意。
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对于歌曲涉嫌抄袭所

引发的争议，凤凰传奇的经
纪人邓先生坚决予以否认。
“我们绝对没有抄袭，这首
歌是根据蒙古族民歌而创
作的，我们是在发扬民族音
乐。”作为《月亮之上》的
词曲作者，何沐阳透露这首

歌创作于1999年，原本是
一首慢板歌曲，歌名叫《想
你的人》，后来根据凤凰传
奇的演唱风格和声音特点
进行了重新编曲，创作成为
《月亮之上》。有观点认为
《月亮之上》的男声说唱部

分 几 乎 是 对 Blue歌 曲
《Allrise》的原样照抄，甚
至连长度都一样，都是 21
秒。何沐阳回应道：“我的确
是借鉴了现在流行的说唱
节奏，但以节奏相似就说是
抄袭，未免有些武断了吧。”

虽然各方对于此事的态度
迥异，但春晚剧组已经果断
地决定拿下这个节目，因为
剧组在调查后发现这首歌
有 19处 涉 嫌 抄 袭《All
Rise》。 ;<= >?@

正当汤姆·汉克斯、沙朗·
斯通、陈冲等国际大腕先后抵

达柏林，角逐第57届柏林电
影节时，昨天，中国参赛影片
《苹果》的主创李玉、佟大为、
范冰冰也赶赴柏林。虽然他们
个个心态轻松，但之前张扬的
《落叶归根》首映时的好评如
潮，似乎给《苹果》“擒熊”带

来了一丝信心！
昨天是情人节，而 《苹

果》的主创却在这一天展开
了“擒熊”之旅。 佟大为此
次出行心态上“轻装前进”，
装备上可谓“兴师动众”，据
佟大为经纪人介绍，此次佟

大为赴德准备了多套精致礼
服，因为将在柏林度过除夕
夜，佟大为还特地带上一身
红色礼服应景。

而最近是非颇多的范冰
冰，面对此次柏林之行可谓

心态轻松、轻装上阵，她表
示：“我曾经很担心自己比
不过外国人，但是刘若英说
得好：只要能在走红地毯时
漂亮出场，就行了，其他的不
要多想。”此次前往柏林，范

冰冰并没有带随行工作人
员，而是带着爸爸妈妈一起
前往。不过，尽管“参与第

一，比赛第二”，做事一向认
真的范冰冰还是提前做好了
各项准备，临行之前特意定
做了华丽的礼服，而某珠宝
商更是主动赞助她上千万的
首饰。想必一向引领风潮的
范冰冰，此番在柏林电影节

的红地毯上也将光芒四射。
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华谊兄弟的“一姐”争夺
战，随着范冰冰的退出，接近

尾声。而范冰冰表示：“媒体
总是把我写成不断在争‘一

姐’，其实在华谊时期，根本
就没有这个苗头，以前我在
公司非常忙，在公司里几乎
很少看见其他女艺人，而且
周迅也好，李冰冰也好，跟我
一样都是事业型的女性，哪
有时间和精力放在争 ‘一

姐’的名号上，反倒是我常觉

得在偌大的北京，大家能够
有缘分成为公司同门，应该

珍惜。我也很感谢王中军、王
中磊兄弟俩，即使我现在离
开了公司，我们还是很好的
朋友，假使有一天他们有什
么需要我做的，我也一定会义
不容辞。我只能说我非常努
力，我也相信努力一定会有回

报。只不过，我觉得我老是被
媒体看做是话题人物，我说什
么都会被歪曲。” GHIJ

近日，国内著名演员葛
优因代言亿霖木业而卷入北

京最大的传销案，面临严重
的“信誉危机”。昨日，当记
者拨打葛优手机要求回应
时，一位自称是葛优经纪人
的王先生给出了“哪儿凉快
哪儿待着去”的答复。

深陷亿霖 “信誉危机”

的葛优在面对诸多媒体的采
访时，始终对亿霖事件三缄

其口。更有消息说，葛优因参
与亿霖的经营而面临来自法

律方面的压力。记者欲就
“亿霖案”再次采访葛优。与
之前拨通后屡次被转入秘书
台不同，一位自称葛优经纪
人的王先生接了手机。一听
到“亿霖”两字，起先还态度
不错的王先生突然来了个一
百八十度的大转弯，还没等
记者询问，便极其不耐烦地

扔下一句：“您哪儿凉快哪
儿待着去！”记者随后再次
拨通了葛优的手机，接电话

的还是王先生，王先生表示
自己完全可以代表葛优，并
再次奉劝记者“哪儿凉快哪
儿待着”，并表示“这样的态
度已经算不错了”。 半小时
之后，这位王先生又主动致
电记者，在询问记者的姓名

后，直接质问记者到底是什
么意思。记者还没来得及回
应，王先生突然高声骂了一
句，随后挂断了电话。
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任曦来快报视频聊天还
拉来了好友臧一人，短短 40

分钟，两人与网友们畅谈各
自的星路历程，在数百位粉
丝的见证下大侃情人节奇
遇，派发礼物之余，任曦还就
不久之后的《名师高徒》总
决赛立下豪言壮志，期待与
偶像及恩师兼理想中的情人

林志炫捧回冠军奖杯。
尽管已经是大型选秀节

目的全国总冠军，算是身经
百战，可眼前的任曦还是一
副小家碧玉的模样，面对粉
丝，面对镜头多少还是有些

羞涩。任曦坦言：“我是爱哭
鬼，别人大声说话我都会被

吓到，能走到今天，我自己都
觉得意外。能进军《名师高
徒》的全国总决赛，我最要
感谢的人还是林志炫老
师。”提到林志炫，自然让人
想到谣传已久的“三角恋”，
对于网友的关注，对于绯闻

的传出，任曦倒很坚强，“比
赛让我比从前坚强多了，受
委屈了也不会轻易流眼泪。

我想说的是，林志炫老师对
我来说，确实很特别。”任曦
表示视频聊天前两人刚刚通
过电话，“今天是情人节啊，

当然要问候一下嘛！我眼中
的白马王子当然是要孝顺，
温柔，对我好，成熟点的。”

当记者把目标直指林志炫
时，任曦害羞地笑了。昨天
是情人节，任曦却只能在工
作中度过，虽然有些无奈，
但有了老师的问候，她心情
甚好，“明天就能回家过年
了，我满高兴的，我只想努

力把《出嫁》练好，在以后
和林志炫老师的比赛中不
拉他后腿。”
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2月1日江苏卫视开播的
电视剧《孝子》在全国35个

城市热播，收视率在索福瑞排
行中名列前茅。今天，《孝子》
将播出最后两集，而快报和江
苏卫视联合举办的“看《孝

子》尽孝道，我为长辈做件事
‘孝点子’征集活动”也圆满
结束，其间我们接到了一个又

一个非常让人感动的“孝点
子”，其中一位南京孝子的举
动最让大家感动，当之无愧地
获得了此次活动的一等奖。

故事的主人公名叫周
晨，他的母亲向我们诉说了
这么一件事：2001年的时

候，他和父母住在南京的清
江花苑，一起共同生活了 5
年。但他自2005年结婚后，
需要买房，只能卖掉清江花
苑的房子，付了新房的首期
外加装修，其间还贷款了 30
多万元，而他在奥体的新房

只有80多平方米，父母生怕
打扰新婚的儿子和媳妇，一
再要求搬到盐城老家去住。
但是突然搬到了盐城老家，
周围却没有熟人，生活非常
的冷清。但老人从不在儿子
面前表现出来，怕为儿子添

乱。可细心的儿子却发现了

父母这种冷清的生活，心里
十分不舒服，下定决心一定

要让父母再搬回南京生活。
于是，他便东拼西凑借了十
几万，付了首付，购买了父母
曾一直居住的清江花苑的房
子，希望父母回到原来那熟
悉的环境，能够安享晚年。而
儿子如此辛苦，仅仅是为了

一个中华民族的传统美德：
“孝”，儿子的行为让母亲很
感动，也让我们整个快报娱
乐部以及江苏卫视都为之动
容，要知道，现在的社会一般
都是父母为自己的孩子买房
子，很少有儿子不顾辛苦为

父母买房的。
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两年前宣布要翻拍法国
导演梅尔维尔名片《红圈》的

吴宇森，最近放弃了该片的拍
摄计划，而接班的是另一位中
国香港导演杜琪峰。在柏林电
影节的欧洲电影市场单元，法
国知名片商 StudioCanal宣
布将联手杜琪峰，打造这位香
港导演的首部英语对白长片。

而 1970年版 《红圈》 的主
演、法国老牌影星阿兰·德隆
最近也在法国电视访谈节目
中透露将出演杜琪峰导演版
《红圈》，尽管此消息尚未得
到杜琪峰方面的确认，但该片
制片方表示，如果阿兰·德隆

加盟，他饰演的角色将在片中
占据相当的分量。 cd

近日，刘德华表示自己一
手创办的“新星导”现在正碰

到压力，瓶颈在于市场上给这
些“新星导”计划中影片发行
的空间很小。

目前，“新星导”计划在
市场发行方面的空间不多，虽
然“新星导”希望更多人关注
这种类型电影的目的达到了，

但是市场上现在出现了太多
和“新星导”计划差不多的计
划，刘德华说：“李伟强、杜琪
峰、文隽、李安、王家卫都有类
似的计划，那我们再去创造
‘新星导’，能够发行的空间
有多少呢？以前市场上有6部

‘新星导’，现在能有 60部
‘新星导’吗？但是目前市场
上已经不止这个数目了，那我

们还要做吗？目前重要的是找
一些好的剧本，现在收上来的
剧本里面，好的不多。现在市
场上来来去去就是那些，有
600部 《疯狂的石头》，100
部讲艺术片的，我们要做的是
大家喜欢看的电影，而不是去

拿奖的电影。” ef

美国出版的新一期 《新
闻周刊》 书评中，一篇名为

《著名还是非著名》的书评对
郭德纲以及其图文自传 《非

著名相声演员》给予了好评。
作者一开头就对郭德纲

的个人奋斗经历做了肯定：
还接着又对郭德纲坚持传统
和相声改革做了很高的评
价：“因为坚持传统，郭德纲
已经赢得了许多老观众的喜

爱，但他也很清楚，自己还应
是一个改革者。近年来他和
他的团队创作的一些作品发
出的都是时代的声音，这表
明他最想吸引的观众群是中
国的年轻一代。” gh

今晚，南京电视台新闻综
合频道将播出《新上海滩》的

大结局。为迎合观众口味，制
片方为该剧拍摄了两种结局：
一：丁力一声枪响，许文强倒
下了。二：许文强将冯敬尧杀
死，但还是死在了丁力的枪
下。此前，南京台委托快报向
观众征集最想看到结局。众多

读者在娱乐缸论坛上投票参
与活动。现在，有75%的观众

选择了“许文强、冯敬尧同归
于尽”的结局，只有25%的观
众选择了“丁力杀死许文强”
的结局。但不少人遗憾地表
示，如果有更多的结局让他们
选择就好了。今晚，南京新闻
综合频道将满足大部分观众

的需要，播放“许文强、冯敬
尧同归于尽”的大结局。
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